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Einwohneranfrage von Herrn S. - Sportlerheim Sportplatz Stockhausen 
 
 

 
I. Sachverhalt 
 
als Vereinsvorsitzender der der Sportgemeinschaft Grün-Weiß Stockhausen möchte 
ich eine Bürgeranfrage zum Zustand des Sportlerheimes Sportplatz Stockhausen an 
den Stadtrat der Stadt Eisenach stellen. 
Seit ca. 15 Jahren nutzt unser Verein ein Provisorium aus Umkleide- und 
Duschcontainer. Inzwischen sind diese „Zwischenlösungen“ in einem nicht mehr 
zumutbaren Zustand. Unser Verein nimmt inzwischen mit 4 Fußballmannschaften – 
darunter 3 Nachwuchsmannschaften - am Spielbetrieb teil. Hauptsächlich in der 
kalten Jahreszeit ist es nicht zu verantworten, dass alle Spieler nach dem umkleiden 
zum Duschen durch die Kälte in den Container gehen müssen, das gleiche gilt für die 
Gastmannschaft.  
Am Vereinsgebäude selber – welches derzeit nur für die Heimmannschaft als 
Umkleide genutzt werden kann – zeigen sich in den Wänden große Risse auf, so 
dass auch hier Handlungsbedarf besteht.  
Der momentane Zustand entspricht nicht den Anforderungen, um den Spielern einen 
regulären Spielbetrieb unter angemessenen Bedingungen er ermöglichen. 
Des Weiteren befindet sich der Zufahrtsweg in einem katastrophalen Zustand. Nur 
mit viel Geschick und Mühe sind tiefe Schlaglöcher zu umfahren um 
Beschädigungen am Fahrzeug zu vermeiden. Der Sportplatz und somit die Zufahrt 
wird im Trainings- und Spielbetrieb täglich genutzt!  
 
 
II. Fragestellung 
 
1. Welche Möglichkeiten bestehen aus Sicht der Stadt Eisenach die momentane 

schlechte Situation zu verbessern? 
2. Ist mit Investitionen in nächster Zeit zu rechnen? 

Und abschließend: 
3. Gehört das Objekt Sportplatz Stockhausen zur Sportstättenleitplanung der Stadt 

Eisenach?  
 
Herr S.  
 


